

Evangelischer Pflegedienst München e.V.
Leopoldstraße 115 · 80804 München

Telefon (089) 32 20 86-0
Telefax (089) 32 20 86-15

www.ev-pflegedienst.de
email@ev-pflegedienst.de

Immer
in guten Händen!



*Rundherum gut versorgt
mit dem Evangelischen
Pflegedienst München e.V.*

grzabka creative, Werbeagentur

In der Erlöserkirche

Mittwoch, 16. Mai, 19 Uhr:

Podiumsdiskussion Pflege in München 2012

- > **Wie wollen wir unsere
älteren Mitmenschen versorgen?**
- > **Wie können wir
pflegende Angehörige entlasten?**

Immer
in guten Händen!

**Ein
aktuelles
Thema**

**Pflege
braucht
Menschen**

**Pflege
braucht
Geld**

Einladung

Informieren Sie sich
und diskutieren Sie mit Fachleuten
über dieses aktuelle Thema

*Das Thema bleibt aktuell:
Pflege braucht Menschen,
Pflege braucht Geld, und
Pflege braucht weniger Bürokratie!*



*Wir müssen die Rahmenbedingungen ändern,
die es für uns so schwer machen. Dabei müssen
wir ehrlich sein, und können als Praktiker nicht
verschweigen, wie groß die Anforderungen im
Alltag sind, uns kompetent und einfühlsam
um unsere älteren Mitmenschen zu kümmern.*

Um weiterhin aufmerksam zu machen, und
Lösungen für die Landeshauptstadt München
zu finden, veranstaltet der Evangelische Pflege-
dienst München e.V. eine hochkarätig besetzte
**Podiumsdiskussion am Mittwoch, 16. Mai
2012, von 19 bis 21 Uhr im Gemeindesaal
der Erlöserkirche** (Ungererstraße 16, direkt
an der Münchner Freiheit in Schwabing).



*Der Evangelische Pflege-
dienst München e.V.
ist einer der größten
Anbieter ambulanter
Pflege in der Landes-
hauptstadt. Wir unter-
stützen unsere Kunden
bei der Organisation Ihres
Alltags, auch wenn sie
hilfe- und pflegebedürftig
sind, oder es werden.*

Teilnehmer der Podiumsdiskussion:

Claus Fussek, bekannter Pflegekritiker, selbst
pflegender Angehöriger, tätig im Leitungsteam
eines ambulanten Dienstes für Menschen mit
Behinderung

Dr. Otilie Randzio, Ärztin, stv. Geschäftsführerin
des Medizinischen Dienstes der Krankenkassen
(MDK) in Bayern

Rita Neumeier, Krankenschwester, Pflegebera-
terin nach § 7a SGB XI bei der AOK München

Angelika Pfab, Krankenschwester und Dipl.-
Kauffrau, Geschäftsführender Vorstand des
Evangelischen Pflegedienstes e.V.

Gerson Raabe, Pfarrer der Erlöserkirche und
Vorstand des Evangelischen Pflegedienstes e.V.

Alexander Glas, Pflegedienstleiter, zuständig
für Mitte-Schwabing-Ost und Sendling beim
Evangelischen Pflegedienst München e.V.

Moderiert wird die Podiumsdiskussion von
Wolfram Schrag vom Bayerischen Rundfunk,
Hörfunkredaktion „Wirtschaft & Soziales“.



*Pflege braucht Menschen,
Pflege braucht Geld, Pflege
braucht weniger Bürokratie!*

